

Aviso De Privacidad

CAJA ITZAEZ S.C. DE A.P. DE R.L. DE C.V. Con domicilio en CALLE 43 número 587 x 88 y 88 letra A, colonia INALAMBRICA. Ciudad de MERIDA municipio de MERIDA Código Postal 97069, EN YUCATAN MEXICO, es responsable del uso y protección de los datos personales que le sean proporcionados por las personas físicas que deseen participar como socios de la misma, y a quien pertenecen dichos datos (en lo sucesivo el Titular)

¿Para qué fines utilizaremos sus datos personales?

Los datos personales que recabamos de manera directa del titular con su pleno consentimiento, los utilizaremos para las siguientes finalidades necesarias para la relación comercial que se mantenga:

- Verificar y confirmar su identidad, en cumplimiento de lo establecido en la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita;
- Proveer los servicios y productos requeridos por usted;
- Dar cumplimiento a las obligaciones contraídas con nuestros socios,

Es importante señalar que **CAJA ITZAEZ S.C. DE A.P. DE R.L. DE C.V.** si utiliza sus datos personales con fines mercadotécnicos, publicitarios o de prospección comercial.

¿Qué datos personales utilizaremos para estos fines?

Para llevar a cabo las finalidades descritas en el presente aviso de privacidad, utilizaremos los siguientes datos personales:

- Apellido paterno, apellido materno y nombres domicilio completo y teléfono estado civil, régimen civil, sexo y lengua indígena que habla.
- Lugar de nacimiento, fecha de nacimiento, RFC Y CURP, correo electrónico, nivel académico.
- Apellido paterno, apellido materno nombres, parentesco domicilio completo y teléfono de sus beneficiarios.
- Apellido paterno, apellido materno y nombre, parentesco, domicilio completo y teléfono de las referencias personales proporcionadas.
- Ingresos propios y de fuentes alternas en caso de que existan, egresos y adeudos, propiedades, tipo de vivienda que habita y tiempo de vivir en ese domicilio ocupación, lugar y domicilio donde trabaja, antigüedad laboral. sueldos mensuales y dependientes económicos.



• Relación de parentesco con otros socios de la cooperativa en caso de haberlos.

Límites al uso o divulgación de sus Datos Personales

Los datos personales recabados se encuentran debidamente resguardados, conservados y protegidos con los medios tecnológicos y físicos adecuados a efecto de que se impida su perdida mal uso alteración, acceso no autorizado y robo.

Solo tendrán acceso a datos personales las personas autorizadas por CAJA ITZAEZ S.C. DE A.P. DE R.L. DE C.V. Ya sean empleados, proveedores de servicios, o socios de negocios, quienes han asumido el compromiso de mantener la información bajo un estricto Orden de confidencialidad y seguridad; para ello los empleados firmaron un convenio de confidencialidad con CAJA ITZAEZ S.C. DE A.P. DE R.L. DE C.V. y los socios de negocio han suscrito en los convenios y contratos una cláusula donde se acuerda la confidencialidad de los datos personales que deban conocer para cumplir con el objeto de su trabajo.

Transferencia de sus, Datos Personales

CAJA ITZAEZ S.C. DE A.P. DE R.L. DE C.V. Si transfiere sus datos personales a terceros.

En caso de que los datos personales recabados y resguardados por CAJA ITZAEZ S.C. DE A.P. DE R.L. DE C.V. Sean requeridos por una autoridad de cualquier índole, esos datos se pondrán a disposición de la autoridad dentro del estricto cumplimiento a la Ley. La transferencia se efectuará tomando las medidas razonables, necesarias y al alcance de CAJA ITZAEZ S.C. DE A.P. DE R.L. DE C.V. Para proteger los datos personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado. El acceso a esta información se limita a las personas que deben de conocerla para cumplir con el objeto de su trabajo. En cualquier caso, comunicaremos el presente aviso de privacidad a los destinatarios de sus datos personales, a fin de que respeten sus términos.

Consentimiento

Con la lectura del presente Aviso de Privacidad, el Titular consiente tácitamente el uso de sus datos personales financieros o patrimoniales para las finalidades necesarias para la relación jurídica con el responsable. (Negarse al tratamiento de sus datos personales tendrá como consecuencia la imposibilidad de establecer una relación jurídica con el responsable) Y queda debidamente informado de los datos que se recabaron de él y con qué fines, aceptando los términos contenidos en el mismo, y que fueron elaborados en cumplimiento a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares. Fecha de actualización al presente aviso de privacidad: 29 de octubre de 2014.



¿Cómo puede acceder, rectificar o cancelar sus datos personales, u oponerse a su uso?

Usted tiene derecho a conocer qué datos personales tenemos de usted, para qué los utilizamos y las condiciones del uso que les damos (Acceso).

Asimismo, es su derecho solicitar la corrección de su información personal en caso de que esté desactualizada, sea inexacta o incompleta (Rectificación); que la eliminemos de nuestros registros o bases de datos cuando considere que la misma no está siendo utilizada adecuadamente (Cancelación): así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición).

Estos derechos se conocen como derechos ARCO.

Para tener acceso al formato de solicitud y conocer el procedimiento y requisitos para el ejercicio de esos derechos ARCO, usted deberá comunicarse con el **LIC. JESUS ADRIAN LUGO BUENDIA**, quien ha sido designado para recibir y dar trámite a las solicitudes para el ejercicio de esos derechos mediante el Formato único para el Ejercicio de los Derechos ARCO, y atenderá cualquier duda que pudiera tener respecto al tratamiento de sus datos personales, el llenado del formato y los requisitos para ejercer sus derechos ARCO, como cliente de **CAJA ITZAEZ S.C. DE A.P. DE R.L. DE C.V.** Los datos de localización son los siguientes:

CALLE 18 NUM. 200- A X 21 Y 23 COL. GARCÍA GINERES. CÓDIGO POSTAL 97070 MÉRIDA, YUCATÁN. MÉXICO TELÉFONOS 999 9207763 Y 999 9207764 CORREO ELECTRÓNICO: jlugo@cajaitzaez.mx

¿Cómo puede conocer los cambios en este aviso de privacidad?

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales; de nuestras propias necesidades por los productos o servicios que ofrecemos; de nuestras prácticas de privacidad; de cambios en nuestro modelo de negocio, o por otras causas. Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad, a través de: anuncios visibles en nuestro establecimiento y o él envió del comunicado al correo electrónico manifestado.